

À LA POINTE-ROUGE

# La rade constellée de planches à voile

Quelque 185 athlètes participent depuis vendredi et jusqu'à ce soir à la 15<sup>e</sup> édition de la Med Cup Windsurf. Organisée par le Yachting Club de la Pointe-Rouge (YCPR) dans une période creuse en matière d'événements sportifs voile, la régates suscite l'engouement de nombreux clubs internationaux. Cette année, on retrouve dans la rade de Marseille pas moins de six nations, et des planches conduites par des Français, des Anglais, des Espagnols, des Italiens, des Norvégiens et des Tunisiens. La compétition est ouverte aux athlètes dès 12 ans et 80 % des inscrits ont moins de 20 ans!

Rendez-vous dès 10 h 30 ce matin du côté de la Pointe-Rouge pour admirer les voiles colorées des jeunes véliplan-chistes. Infos YCPR: ☎ 04 91 73 06 75.



Quelque 185 véliplan-chistes de six nationalités participent à la régates qui se déroule dans la rade Sud de Marseille. / PH. B. BECKERS

MARS\_002

La Provence 27/2/19.